

osthessen-news.de

Bewährte Arbeit: Alexander WUTTKE Kreissprecher der Wirtschaftsjunioren



Im Bild von links: Alexander Wuttke, ...

05.12.13 - FULDA - Nach dem Motto „One year to lead“, wurde der Inhaber des Architekturbüros Wuttke Weber Architekten in Fulda auf der Jahreshauptversammlung der jungen Führungskräfte im ITZ Fulda für das Jahr 2014 gewählt. Der 35-Jährige löst am 1. Januar 2014 Michael Engels ab. Der Geschäftsführer der Firma Desoi GmbH in Kalbach wird im nächsten Jahr turnusgemäß Past President im Vorstand der Wirtschaftsjunioren. Alexander Wuttke (im Foto ganz links) ist seit 2009 Mitglied des Vereins und engagiert sich seit 2010 im Vorstand der WJ Fulda. Er wird darüber hinaus unterstützt von den Vorstandsmitgliedern Thomas Berger (Institut für interdisziplinäre Forschung inter.research e. V., Fulda), Christoph Jahn (UniCredit Bank AG, Fulda), Stephan Edeling (SSI Schäfer GmbH, Fulda) als Vertreter der Fördermitglieder, Johannes Hohmann (Herrn. Hohmann GmbH Baudekoration, Fulda), Schatzmeister Michael Weil (Rechtsanwalt, Fulda), Thorsten Vogt (Der Wohnvogt, Hünfeld) und Michael Engels (Desoi GmbH, Kalbach).

Michael Engels führte souverän durch die Jahreshauptversammlung und dankte seinem Vorstandsteam, den WJ-Mitgliedern und Fördermitgliedern*, der IHK Fulda, sowie den vielen Sponsoren. Ohne ihr großes Engagement wären Veranstaltungen wie beispielsweise den Ball der Wirtschaft am 27. Mai 2014 nicht möglich. Der 38-Jährige ließ darüber hinaus die vielfältigen Aktivitäten Revue passieren. Die Wirtschaftsjunioren bieten ein breites Programm - von Betriebsbesichtigungen über Themenstammtische bis hin zu vielfältigen kulturellen Angeboten und Charity-Aktionen. Einen hohen Bekanntheitsgrad haben der Ball der Wirtschaft, Projekte wie „Schüler als Bosse“ oder die jährliche Bevölkerungsbefragung.

„Wir werden das bewährte Programm weiterführen“, versprach Alexander Wuttke. „Regionales Highlight im Jahr 2014 ist ohne Frage der Ball der Wirtschaft“, so der neue Kreissprecher. „Die Wirtschaftsjunioren bieten eine ideale Plattform, um sich zwanglos mit Gleichgesinnten auszutauschen, Kontakte zu knüpfen und den Horizont zu erweitern. Dabei hält unser überregionales Netzwerk auch auf Landes- und Bundesebene eine Fülle von Angeboten bereit“, betont der Architekt. Zwei überregionale Highlights im Jahr 2014 sind „die Landeskonferenz der hessischen Wirtschaftsjunioren in Offenbach vom 16. bis zum 18. Mai und der Weltkongress der Dachorganisation JCI in Leipzig vom 24. Bis 29. November.“

Eine gute Gelegenheit, die jungen Führungskräfte zwanglos kennenzulernen, bietet der monatliche Themenstammtisch im Hotel Ritter. Der neue Vorstand stellt sich hier am 21. Januar um 19:30 Uhr vor. Interessenten sind herzlich eingeladen. Alle Infos unter www.wj-fulda.de. *Mitglieder, die älter als 40 Jahre alt sind und dem Verein nach wie vor die Treue halten. (Kasten) 2011 gründete der gebürtige Fuldaer Alexander Wuttke zusammen mit seinem Partner Arnd Weber das Architekturbüro Wuttke Weber Architekten in seiner Heimatstadt. Wuttke kehrte 2002 nach dem Studium der Architektur in Oldenburg nach Fulda zurück und war hier in den Planungsbüros Reith + Wehner, Kind und Rausch und Staubach + Partner tätig. Das Spektrum von Wuttke Weber Architekten umfasst Neu- und Umbauten von gewerblichen, privaten und öffentlichen Gebäuden. Tätig ist das Unternehmen hauptsächlich in der Region Fulda, einzeln aber auch im Rhein-Maingebiet und in Baden-Württemberg. Der 35-Jährige Diplom-Ingenieur ist verheiratet und hat eine kleine Tochter.

Die Wirtschaftsjunioren Deutschland (WJD) bilden mit rund 10.000 aktiven Mitgliedern aus allen Bereichen der Wirtschaft den größten deutschen Verband von Unternehmen und Führungskräften unter 40 Jahren. Bei einer Wirtschaftskraft von mehr als 120 Milliarden Euro Umsatz verantworten sie rund 300.000 Arbeits- und 35.000 Ausbildungsplätze. Seit 1958 sind die Wirtschaftsjunioren Deutschland Mitglied der mehr als 100 Nationalverbände umfassenden Junior Chamber International (JCI). +++